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PANGA
Escrito por adelaida1 - 13/02/2012 11:54
_____________________________________

Hola, quisiera saber si hay algo cierto en los artículos que se publican respecto a este pescado PANGA,
que dicen no es bueno consumirlo;  o si por el contrario, al ser un pescado barato quieren
desprestigiarlo para así comprar otro pescado de precio superior. 
En mi casa se consume una o dos veces por semana. 
Gracias y saludos

============================================================================

Re:  PANGA
Escrito por euribor - 14/02/2012 09:53
_____________________________________

Os dejo el siguiente texto que he encontrado: 

Pero si para Europa es tan bueno, ¿porqué su consumo últimamente está tan cuestionado? 

Fue el pasado mes de junio cuando el Eurodiputado Daniel Varela Suanzes-Carpegna (PP), solicitó a la
Comisión de Pesca en la Unión Europea que se pronunciase acerca de los controles que han sido o
están siendo llevados a cabo por la UE sobre las importaciones de filetes de panga de Asia, y qué
resultados se han obtenido de ellos; si se ha detectado la presencia de sustancias prohibidas o
contaminantes en las importaciones y, en caso afirmativo, si pueden especificarse los productos en
cuestión y sus países de origen. 

Varela también preguntó cuáles eran las razones por las que Estados Unidos rechazaba las
importaciones de este producto mientras que la UE, con similares estándares sanitarios, admite su
entrada hasta el punto que las importaciones de panga “se han colocado en el centro del debate político
sobre la crisis del sector pesquero comunitario, que ha ido paralela al aumento de las importaciones de
productos pesqueros a muy bajo precio procedentes de terceros países”. 

La comisaria de Sanidad, la chipriota Androulla Vassiliou, respondió al eurodiputado en cuestión que su
departamento puede prohibir las importaciones de panga procedentes de Vietnam y China si se
detectan problemas sanitarios con este producto, cuyo control se efectúa tanto por funcionarios
comunitarios como por parte de las autoridades competentes de puestos fronterizos cada país. 

Una semana mas tarde, en el mes de julio, ante las repetidas denuncias de la Cooperativa de
Armadores de Vigo y otras asociaciones del sector pesquero gallego, el periódico “El Correo Gallego”
decidió enviar a Anfaco-Cecopesca, laboratorio de referencia de Galicia, muestras de este pescado
para su análisis, adquiridas en diferentes supermercados de Vigo. 

El resultado fue, como poco desconcertante, en 6 de las 8 muestras de panga se encontraron presencia
de listeria monocytogenes, bacilo causante de la listeriosis, así como, en una de ellas, además, restos
de la bacteria portadora del cólera (Vibrio cholerae).
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